
 

 

ATA DA 473ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 20 de 

janeiro de 2022: 

 

Participaram o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora de 

Investimentos, Flávia Nazaré de Souza Barletta, a Diretora de Seguridade, 

Karina Marçon Spechoto Leite, a Diretora de Relacionamento Institucional, 

Patrícia Sales de Oliveira Costa, o Assessor Jurídico da Entidade, Roberto 

Pitaguari Germanos, e a Assessora Administrativa e de Tecnologia da 

Informação, Lylian Fernandes. Ausência justificada da Diretora Administrativa, 

Karina Damião Hirano, por motivo de férias. O Diretor-Presidente comentou 

sobre o estudo realizado pela Diretoria Administrativa com objetivo de analisar 

as opções disponíveis de imóveis para locação da sede da Entidade em razão 

da nova realidade provocada após a implantação do home office para os 

funcionários. Na sequência, passou a palavra à Assessora Administrativa e de 

Tecnologia da Informação, a Sra. Lylian Fernandes, para apresentação do 

levantamento realizado. 

Na sequência, os diretores passaram a analisar o relatório de acompanhamento 

do orçamento referente a novembro de 2021. Na sequência, a Diretoria 

Executiva passou a discutir a retomada da proposta de alteração da Lei nº 

14.653/2011.  

Logo após, os diretores passaram a discutir as adesões dos municípios de 

Piracicaba – SP e de Vilhena – RO ao plano de benefícios multipatrocinado 

PREVCOM MULTI. Na sequência, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon 



Spechoto Leite, comentou sobre a divulgação do novo valor do teto salarial pago 

pelo Instituto Nacional do Seguro Social - INSS em 2022. 


